

PRESSEMITTEILUNG

Achern-Großweier, 25. November 2024

Johannes Rothenberger, Bundestagskandidat der CDU, zu Gast bei Hodapp.

Heute durften wir bei der Firma Hodapp Herrn Johannes Rothenberger, den Bundestagskandidaten der CDU für den Wahlkreis Offenburg, in unserem Hause begrüßen. Herr Rothenberger, der am 23. Februar 2025 bei der Bundestagswahl für die CDU kandidiert, zeigte großes Interesse an den Anliegen des Mittelstands. Seine gezielten und fundierten Fragen unterstrichen sein Engagement, sich aktiv mit unseren Herausforderungen und Perspektiven auseinanderzusetzen.



V.l.n.r.: Peter Hodapp, Johannes Rothenberger und Inka Lamprecht

Ein Thema des Austauschs war die Energiewende, deren Auswirkungen bei Hodapp tagtäglich sichtbar werden. Besonders beeindruckt zeigte sich Herr Rothenberger bei unserem Firmenrundgang: *„Bei der Firma Hodapp sieht man, welche Auswirkungen die Energiewende konkret hat. Es ist beeindruckend, wie Hodapp sich hier innovativ Gedanken macht, was dafür nötig ist.“* Ein anschauliches Beispiel hierfür sind unsere Trafostationstüren, die einen wichtigen Beitrag zur Umsetzung dieser Transformation leisten.

Ein weiteres wichtiges Gesprächsthema war die Höhe der Baunebenkosten in Deutschland, die im Vergleich zu anderen europäischen Ländern deutlich höher ausfallen. Dies stellt nicht nur eine wirtschaftliche, sondern auch eine soziale Herausforderung dar.

„Für uns war der Besuch von Herrn Rothenberger eine wertvolle Gelegenheit, unsere Anliegen direkt an die Politik heranzutragen“, so Peter Hodapp, Geschäftsführer der Hodapp GmbH & Co. KG. „Gleichzeitig konnten wir einen Eindruck von seinem Engagement und seinen politischen Schwerpunkten gewinnen.“

Die Firma Hodapp bedankt sich für den offenen und konstruktiven Austausch und wünscht Herrn Rothenberger viel Erfolg für seinen Wahlkampf. Mit engagierten politischen Partnern wie ihm blicken wir optimistisch in die Zukunft und freuen uns darauf, weiterhin einen aktiven Beitrag zur Entwicklung unserer Region und Wirtschaft zu leisten.

Über Hodapp | Türen und Tore auf die es ankommt.

Seit über 75 Jahren entwickelt und produziert Hodapp in Achern, Baden-Württemberg, Spezialtüren und -tore aus Stahl und Edelstahl - und seit Kurzem auch aus Aluminium.

Hodapp GmbH & Co. KG

Ansprechpartner:

Inka Lamprecht
Geschäftsleitung

Tel.: +49 7841 6006-0
i.lamprecht@hodapp.de

Großweierer Straße 77
D-77855 Achern

Weitere Informationen:

www.hodapp.de